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Texte de la question

M. Jordan Guitton attire l'attention de Mme la ministre du travail et de l'emploi sur la faible revalorisation des tarifs
pour les chauffeurs de taxi. Plusieurs syndicats, dont la Fédération des taxis de Champagne, ont manifesté devant
les locaux de la Caisse primaire d'assurance maladie (CPAM) de l'Aube afin d'alerter sur leur situation. En effet, ils
dénoncent notamment une nouvelle convention qui serait mise en place avant la fin de l'année 2024 sans
négociation. Depuis plusieurs années, les chauffeurs de taxi font face à une augmentation conséquente de leurs
charges, dans un contexte d'inflation, notamment sur le carburant. Les missions des taxis sont essentielles pour les
Français et pour le territoire aubois, où l'accès aux soins se concentre principalement dans la ville de Troyes et sa
périphérie. De surcroît, avec la nouvelle tarification, le transport sanitaire sera plus compliqué. Face à cette situation
difficile pour les chauffeurs de taxi, il souhaiterait connaître les mesures qu'elle compte prendre afin de remédier à
cette situation. Il souhaiterait également savoir si les tarifs seront revalorisés dans ce contexte inflationniste.
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